



Polizeirevier Saalekreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Garagen- und Gartenlaubeneinbruch

Merseburg- Im Zeitraum von Dienstag, dem 29. November 2022, gegen 14.00 Uhr bis Donnerstag, dem 01. Dezember 2022, 11.00 Uhr drangen bislang noch unbekannte Täter gewaltsam in eine Garage sowie in einen Kleingarten ein. Es wurden diverse Gegenstände im Gesamtwert von mehreren Hundert Euro entwendet. Der Tatort befand sich in der Nulandtstraße.

Schockanruf

Mücheln- Erneut haben bislang noch unbekannte Täter versucht, diesmal durch einen Schockanruf, Geld zu ergaunern. Am Donnerstagnachmittag erhielt ein 64-jähriger aus Mücheln einen Anruf seiner vermeintlichen Tochter, die vorgab einen Unfall verursacht zu haben, bei welchem sie eine Frau überfahren haben soll. Eine Kautionszahlung sei nun fällig, um einer Untersuchungshaft zu entgehen. Dies hatte ein angeblicher Polizeibeamter während des Telefonats geäußert. Nachdem der 64-jährige angab, nicht genügend Bargeld griffbereit zu haben und erst zur Bank gehen müsste, wurde das Telefonat beendet und keine weiteren Forderungen gingen mehr ein.

Die Polizei rät:

- Den Begriff der „Kautionszahlung“ kennt die Strafprozessordnung nicht. Täter lehnen sich an gängige Begriffe aus Krimis an.
- Legen Sie am besten auf, wenn Sie sich nicht sicher sind, wer anruft und Sie sich unter Druck gesetzt fühlen!
- Rufen Sie den Angehörigen unter der Ihnen bekannten Telefonnummer an und fragen Sie nach!
- Übergeben Sie niemals Geld oder Wertsachen an unbekannte Personen!
- Sprechen Sie am Telefon nie über Ihre persönlichen und/oder finanziellen Verhältnisse!

- Ziehen Sie eine Vertrauensperson hinzu und/oder verständigen Sie die Polizei!

Ertappt

Merseburg- Ein 51-jähriger wurde am Donnerstagnachmittag in einem Ladengeschäft in der Querfurter Straße, beim Diebstahl von Alkoholika ertappt. Der Schaden belief sich auf einen Wert von unter 10,- €. Gegen den Mann ermittelt nun die Kripo wegen Diebstahls geringwertiger Sachen. Eine Sicherheitsleistung wurde erhoben.

Hundeangriff

Merseburg- Am Donnerstag, 23.00 Uhr griff ein unangeleiteter Hund in der Geiseltalstraße einen anderen Hund an. Dieser flüchtete, überquerte die Fahrbahn und wurde von einem Fahrzeug erfasst. Dabei ist der Hund eines 38-jährigen schwerverletzt worden und benötigte medizinische Hilfe eines Veterinärs. Der Autofahrer eines schwarzen PKW, flüchtete vom Unfallort. Die Ermittlungen dauern an.

Erhöhtes Unfallaufkommen

Im Zuständigkeitsbereich des Polizeireviers Saalekreis kam es am heutigen Morgen dem 02. Dezember 2022 zu einem erhöhten Unfallaufkommen. Im Zeitraum zwischen 06.00 Uhr und 11.00 Uhr nahm die Polizei insgesamt dreizehn Unfälle auf. Dies sind knapp doppelt so viele, als am Vortag zur selbigen Zeit.

Die Polizei appelliert an alle Verkehrsteilnehmer bei dieser Witterung, besondere Vorsicht im Straßenverkehr walten zu lassen.

Nauendorf- Am Freitag, 09:40 Uhr ereignete sich in der Roßstraße, auf der Verbindungsstraße in Richtung der Landesstraße 50 ein Verkehrsunfall. Dabei wurde eine Fahrzeugführerin schwerverletzt in eine hallesche Klinik gebracht. Ersten Erkenntnissen zufolge geriet die Fahrzeugführerin von der Fahrbahn und prallte gegen einen Baum. Zur Unfallursache wird

ermittelt. Der entstandene Sachschaden kann derzeit noch nicht beziffert werden. Am Unfallort kam es temporär zu Verkehrsbeeinträchtigungen.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Saalekreis

Hallesche Straße 96-98
06217 Merseburg

Tel: (03461) 446-204

Mail: za.prev-sk@polizei.sachsen-anhalt.de